
LIONS CLUBE SÃO VICENTE 

Ontem, foi a solenidade de comemoração de 68 anos do Lions Clube mais antigo do distrito LC 
5 PIP Augustin Soliva, Lions Clube de São Vicente, um clube pujante que hoje tem na 
presidência Leão Márcia Capelazo, também é a 2ª VDG, e nosso distrito Leão Lenita Martins, foi 
uma noite memorável, pois ao mesmo tempo, que comemoramos o aniversário desse grande 
clube de grandes realizações, em prol da Comunidade Vicentina, e têm em seu currículo, muito 
serviços, e em parceria com poder público e privado nessa comunidade, parabéns a todos os 
leões do Lions Clube de São Vicente vocês realmente merecem, todas as palavras, aqui ditas e 
ainda são poucas, mas ontem não poderíamos deixar, de misturar o clube mais antigo do 
distrito aniversariando e sendo padrinho do clube mais jovem, "Lions Clube Praia Grande IP 
Brian Sheeran" que levantou o troféu de caravana mais numerosa, com apenas poucos dias da 
sua fundação em Lions Internacional, e que ainda não foi feita a solenidade de fundação, e 
mesmo assim já vem mostrando o seu valor, e porque veio, então ontem tivemos o mais antigo 
Clube, e o Caçula do distrito, para esse Governador é uma honra estar presente, não estava 
muito bem de saúde, mas mesmo assim me fiz presente, para poder de perto, saborear dos 
frutos colhidos na gestão, muito obrigado a todos vocês, que Deus abençoe a todos e nome da 
presidente Leão Márcia Capelazo, parabenizo a todos, tivemos também a honra da presença do 
nosso líder de área, de LCIF PCC PMJF Fábio Oliveira Filho, nosso IPDG Edson José Lopes das 
Neves, secretário Distrital Leão MJF Alécio Guimarães, Diretora Social Veronica Rosa, 
autoridades municipais presentes como a vice-prefeita, presidente de Câmara Municipal, 
sendo orador da noite o nosso Leão Waldocir Dos Santos Martins, servindo com o Mestre de 
Cerimônia o nosso querido leão Claudio Martins, agradeço a recepção e acolhida de todos, 
dizendo que me sinto orgulhoso como o governador dessa gestão, ser tão bem recebido, nos 
clubes, que tenho passado, dizendo ainda que temos muito mais para fazer, muito obrigado! 
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